



Regionaljournal Steiermark



## Fohnsdorf: Verfahren gegen Bgm. Straner abgeschlossen – Die Justiz ist jetzt am Zug

In einer parlamentarischen Anfrage wollte der FPÖ-Nationalratsabgeordnete Wolfgang Zanger wissen, in welchem Stand sich das Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Leoben gegen Fohnsdorfs Bürgermeister Straner befindet. Nun die Antwort: „*Es sei schon abgeschlossen.*“

Zanger: „*Jetzt ist die Justiz gefordert, rasche Schritte sind zu setzen!*“

Zahlreiche Vorwürfe waren es, die gegen den Fohnsdorfer Bürgermeister Johann Straner im Raum standen. Der strafrechtlich relevanten Vorwürfe hatte sich vor geraumer Zeit die Staatsanwaltschaft Leoben angenommen und ein Ermittlungsverfahren gegen den Bürgermeister der Pleite-Gemeinde eingeleitet.

Der FPÖ-Bezirksparteiobmann aus Murtal, NAbg. Wolfgang Zanger, stellte vor einigen Wochen dazu eine parlamentarische Anfrage an Justizministerin Karl, die nun verlautbaren lässt: Ermittlungsverfahren ist abgeschlossen, die Ergebnisse werden geprüft!

**Zanger:** „*Es kann bei derart brisanten Fällen, in denen es um amtierende Bürgermeister geht, nicht sein, dass die Mühlen der Justiz derart langsam mahlen. Wenn die Ergebnisse des Ermittlungsverfahrens vorliegen sind diese schnellstmöglich zu prüfen und weitere Schritte zu setzen!*“ Denn, so Zanger: „*Wenn die Justiz begründete Verdachtsmomente hat, muss schnell gehandelt werden. Die Pleite-Gemeinde Fohnsdorf braucht schließlich einen verantwortungsvollen Bürgermeister!*“

